



BESCHLUSS
der
BUND-LÄNDER-KOMMISSION
FÜR INFORMATIONSTECHNIK IN DER JUSTIZ

**Verlängerung des Architekturberatungsvertrags zur Unterstützung
des BLK-Architekturbüros**

Beschlussfassung im Umlaufverfahren im April 2020

Die Bund-Länder-Kommission für Informationstechnik in der Justiz hat im Umlaufverfahren gemäß § 9 ihrer Geschäftsordnung folgenden Beschluss gefasst:

Es wird angestrebt, den Vertrag zur Architekturberatung, über den Dataport das BLK-Architekturbüro unterstützt, um ein weiteres Vertragsjahr zu verlängern. Hierbei soll die Obergrenze der Architekturberatung für das BLK-Architekturboard auf XXX € festgelegt werden. Schleswig-Holstein wird gebeten, die Vertragsverlängerung vorzunehmen.